

NEWSLETTER 22 – September 2009

English below-

>Falls Sie den Newsletter abbestellen wollen: bitte Email retour mit dem Betreff "Newsletter OFF".

Projektbezogen

- Die Ausschreibungsrunde 2009 hat mit dem Stichtag vom 15.9.2009 noch zwei Wochen Laufzeit! Weitere Informationen hierzu auf unserer Website >[Ausschreibung](#)
- Erfolgreiche Publikation eines FSM-Projektes! An dritter Stelle der meist zitierten Artikel von Bioelectromagnetics liegt "Georg Neubauer, Maria Feychting, Yngve Hammerius, Leeka Kheifets, Niels Kuster, Ignacio Ruiz, Joachim Schüz, Richard Überbacher, Joe Wiart, Martin Rössli (2007) **Feasibility of future epidemiological studies on health effects of mobile telephone base stations**" >[Home](#)

Weiteres zu [Projekten](#) und [Publikationen](#)

FSM-Varia

- Wir freuen uns den Jahresbericht 2008 der Forschungsstiftung Mobilkommunikation in den Händen zu halten. Er informiert über die letztjährigen Aktivitäten der Stiftung und stellt die neuen sowie abgeschlossenen Forschungsprojekte in Kurzform dar. Das PDF ist auf unserer Website unter Jahresberichten abrufbar >[Downloads](#)
- Die Internetplattform „emf-info“ wird auf dem E-Learning Marktplatz als Gratisdienst aufgeschaltet >[Rissip.com](#) >[emf-info](#)

Events

- Die **Agenda** mit Veranstaltungshinweisen >[Home](#)



-ENGLISH-

Project-related

- Call for Proposal 2009: Another two weeks left for sending in your Pre-Proposals!
Further information on our Website >[Call for Proposals](#)
- A successful Publication from a FSM-Project! Third place in the list of the most referenced papers in Bioelectromagnetics. "Georg Neubauer, Maria Feychting, Yngve Hammerius, Leeka Kheifets, Niels Kuster, Ignacio Ruiz, Joachim Schüz, Richard Überbacher, Joe Wiart, Martin Rössl (2007) **Feasibility of future epidemiological studies on health effects of mobile telephone base stations**" >[Home](#)

The complete list of [Projects](#) or [Publications](#)

FSM-Varia

- The Annual Report 2008 of the Swiss Research Foundation on Mobile Communication is available. The report briefly informs about the activities during the last year and presents the new and completed research projects. The report can be downloaded as PDF from our Website >[Downloads](#)
- The Website „emf-info“ is now also available on the E-Learning Marketplace >[Rissip.com](#) >[emf-info](#)

Events

- **Agenda** and calendar with selected events see >[Home](#)

FSM Zürich, September 2009